

El Eco de Cartagena.



Año XXV.

DIARIO DE LA NOCHE.

NUM. 7226

Precios de suscripción.

CARTAGENA.—Un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—PROVINCIAS, tres meses, 7.50 id.—EXTRANJERO, tres meses, 11.25 id.
La suscripción empezará á contarse desde 1.º y 16 de cada mes.
Corresponsal en París para anuncios y reclamos, Mr. A. Lonette, 51 bis rue Sain-Anne

Números sueltos 15 céntimos.
REDACCIÓN, MAYOR, 24.

LUNES 7 DE DICIEMBRE 1885.

Condiciones.

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro. — La Redacción no responde de los anuncios, remitidos y comunicados, conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal. — No se devuelven los originales.

Anuncios á precios convencionales.
ADMINISTRACIÓN, MAYOR, 24.

CLINICA DEL DR. USON.

MURCIA.—S. NICOLAS, 19.—MURCIA

Curación pronta y radical de las enfermedades de los ojos y de la matriz. Consultas diarias de 9 á 12.

LA CUESTION DE ORIENTE.

La paz en los Balkanes, se considera hoy irrealizable, dadas las aspiraciones de las grandes potencias, que para sus fines particulares alientan á los pequeños estados danubianos á una guerra fratricida y de conquista: las hostilidades entre Bulgaria y Servia se han de reanudar en plazo breve quizás ántes que termine el plazo del armisticio, por que el príncipe Alejandro está alentado por Inglaterra, que no desperdicia ocasión de crear dificultades á Rusia en su política de Oriente, y aconseja á Turquía, que apruebe la unión de las dos Bulgarias, al precio del reconocimiento de vasallaje del príncipe Alejandro con el fin de crear un estado fuerte en los Balkanes, que no necesite de la influencia rusa para subsistir y que sea un valladar á las miras de ambición del Imperio moscovita; el rey Milano, que se ve derrotado por los búlgaros cuando ya se consideraba dueño de Sofía y dictando leyes á su contrario, no puede aceptar la paz, por que sería aprobar la revolución de la Rumelia, y el engrandecimiento de su rival, cuando este fué precisamente la causa ostensible que le hizo emprender la guerra, y á más por que tiene á Austria que la alienta y se halla dispuesta á intervenir en cuanto vea que su protegido sea derrotado.

A todo esto los griegos continúan sus armamentos y están dispuestos á entrar en campaña, para rescatar de manos del sultán, la Macedonia, Epiro y Creta, territorios que los turcos están dispuestos á defender á toda costa, para cuyo fin reúnen fuerzas considerables en las provincias mencionadas y fortifican los desfiladeros y puntos estratégicos.

Todo hace presumir que la pavorosa cuestión de Oriente, ha surgido nuevamente con mayores bríos y que la sangre volverá á teñir aquellos campos, teatro de tantas guerras y de tantos heroísmos.

El «Diario de los Debates», publica un telegrama de Berlín diciendo que se trata en estos momentos del proyecto de reunir un Congreso europeo en aquella capital, encargado de tratar sobre la cuestión de Oriente.

Los principales asuntos sobre los cuales deberán tomarse un acuerdo, serian: 1.º Fijación de la frontera serbio-búlgara, y 2.º Revisión del tratado de Berlín de la parte referente á la Rumelia Oriental.

El sultán ha drigido una comuni-

cación al príncipe Alejandro recordándole que es vasallo de la Puerta, y que, por lo tanto, no tiene el derecho de firmar ningun tratado de paz, lo cual, es de la única incumbencia del soberano.

Esto no obstante, el sultán invita al príncipe Alejandro que le diga las condiciones de paz que desea obtener de Servia.

Turquía ha mandado un delegado régio á Rumelia, para encargarse del gobierno de ella en nombre del sultán, el país se muestra hostil á la dominación turca y los pueblos de Chaskoi, Eski-Saghra y Hermanti han celebrado «meetings» para protestar contra la llegada de los comisionados del sultán.

Los periódicos rusos, usan un lenguaje duro, al ocuparse de la participación que pudiera tener Austria en la guerra búlgaro-servia, por su parte los periódicos de Viena acusan á los rusos de haber promovido la revolución de la Rumelia.

La Sublime Puerta ha digido una circular diplomática á las potencias notificándoles que ella sola se considera con derecho á resolver la cuestión que da lugar al armisticio entre Servia y Bulgaria.

Fúndase en que la Bulgaria es un Estado feudatario de Turquía, y que, por lo tanto, no puede celebrar tratados ni sostener relaciones diplomáticas de ningun género con las demás naciones.

Telegrafian de Viena que corre el rumor de que es inminente un cambio ministerial.

Se añade que el conde de Kalnocki, que es objeto de vivísimos ataques por haber favorecido de una manera evidente á Servia, despertando las susceptibilidades de Rusia contra Austria, va á dejar pronto el cargo de ministro de Negocios Etranjeros, sucediéndole el conde de Andrassy.

LOS FILIBUSTEROS.

Segun telegramas remitidos por el capitán general de la isla de Cuba, el teniente de milicia de aquella Antilla D. José Bireven, se alzó en rebelión en 1.º en Manicaragúa, capitaneando ocho guerrilleros, los cuales en unión del expresado oficial huyeron al monte dando vivas á la república.

Perseguida activamente esta pequeña partida, fué acosada y batida con pérdida de dos hombres, y el resto de ellos entregaron las armas el día 3 del actual.

La primera autoridad de la isla de Cuba no da importancia alguna á este hecho, que conceptúa completamente aislado.

Noticias generales.

El ministro de Marina y la Junta de Guerra han resuelto adjudicar la construcción de dos cruceros de tercera clase á la casa inglesa Williams Armstrong.

Los dos buques se encargan á la misma casa, porque de ello resultan grandes ventajas en las proposiciones presentadas.

Los cruceros tendrán 1.000 toneladas de desplazamiento, 5.000 caballos de fuerza indicada y un andar de 14 millas con tiro natural y 15 á 16 con tiro forzado.

Este acuerdo y su expediente fueron anteayer aprobados en consejo de ministros.

Dice un periódico de Madrid, reseñando el Consejo de ministros del viernes:

Respecto al indulto por delitos políticos, el gobierno parece inclinado á suspender por algunos dias su acuerdo.

Para ello han influido las noticias recibidas de la frontera, donde se agitan, conferencian, van y vienen algunos emigrados revolucionarios, á los que visitan varios emisarios carlistas.

Los ministros no dan gran importancia á tales trabajos, dirigidos principalmente por los carlistas, que ponen gran empeño en comprometer en alguna aventura á los emigrados por los sucesos de Agosto, ofreciéndoles para ello protección y recursos.

Pero mientras que esta agitación subsista el gobierno no cree prudente aconsejar el perdón de los que parecen persistir en sus extravíos. Si, como se cree, los carlistas no logran embarcar en su estratagemá á los emigrados españoles, el indulto se concederá en términos amplos y grandemente generosos.

En la imposibilidad de tener completamente arreglada la iglesia de S. Francisco el día 10, designada para celebrar las honras fúnebres de S. M. el rey, éstas han sido aplazadas para el día 12.

Se ha destinado al apostadero de Filipinas, el crucero de guerra «Castilla», que se está armando en el arsenal de San Fernando.

Se habla en Málaga de la aparición de casos sospechosos en Churrriana.

Los italianos han anexionado definitivamente al reino la ciudad de Masuah (Mar Rojo.)

Un eunuco ha intentado en Constantinópla asesinar de una puñalada al sultán.

El puñal no atravesó más que el vestido del sultán, cuyos ayudantes mataron al asesino en el acto del crimen.

En el caso de que el informe de la junta técnica del ministerio de Marina, sea favorable al proyecto de caza-torpedero, es muy posible que se construya más de un buque del mismo tipo.

Uno de los trenes ascendentes de los pasados dias, estuvo en peligro de ser aplastado por una gran mole de piedra que en Despeñaperros se desplomó sobre la vía.

Parece ser que el maquinista lo vió desprenderse, y con grandes esfuerzos logró detener el tren cuando ya estaba á unos quince ó veinte metros del lugar en que aquella habia caído.

Un telegrama de Viena, que publica el «Imparcial», dice que no es cierto que D. Alfonso, el hermano de D. Carlos, haya estado estos dias en Venecia.

Quien estuvo fué el príncipe Pignatelli, que desde hace seis meses viaja incesantemente entre España y la residencia de D. Carlos.

También Ello ha estado en Venecia.

Anúnciase que D. Carlos pasará á Suiza.

Por deseo del Papa, se trabaja activamente para reconciliar á D. Carlos con la dinastía reinante en España. Pero aquí, como en todas partes, se considera que es inútil tratar nada sobre la boda de don Jaime con la princesa D.ª Mercedes mientras no dé á luz la reina Cristina y se sepa si la princesa Mercedes es definitivamente heredera del trono.

El señor ministro de Marina tiene el pensamiento, al decir de un colega de Madrid, de llevar á cabo un plan de fortificaciones tan vasto como lo permitan los recursos de que pueda disponer dentro de su departamento.

Para conseguirlo más rápidamente y con objeto de aliviar en parte de aquella carga al Estado, dícese que el Sr. Beranger piensa invitar á las diputaciones de las provincias marítimas, para que contribuyan de una manera proporcional á los gastos que origine la defensa de los respectivos puertos.

El *Graduador*, de Alicante, escribe lo siguiente:

«¿Que pasa en Conventina? Unos dicen que en el convento de Franciscanos que allí existe, se celebran cabildos entre personajes caracterizados del elemento carlista; y otros, que ya se tienen noticias de un levantamiento en favor de D. Carlos, y que las autoridades municipales de